

Langjähriger Leiter des Bildungshauses Ing. Planton tritt in den Ruhestand

Nach mehr als 43 Dienstjahren tritt Ing. Rudolf Planton mit Ende Juli die Pension an.

An seinem letzten offiziellen Arbeitstag bedankte sich die stellvertretende **Kammeramtsdirektorin Mag. Inge Della Pietra** seitens der Kammerführung für sein Engagement und für seinen Einsatz in Sachen Bildung. Das **Bildungshaus Schloss Krastowitz**, die **Lehrlings- und Fachausbildungsstelle** und die **Landjugend** wurden von **Ing. Planton** mit viel **Fingerspitzengefühl und Weitblick** geleitet. Auch nach der **Eingliederung in das Referat Bildung, Beratung und Lebenswirtschaft** unter der **Leitung von Mag. Friederike Parz**, die sich ebenfalls für die **gute Zusammenarbeit und sein Wirken** bedankt hat, war **Ing. Planton** mit der Führung des Hauses betraut. **Dipl.-Päd. Ing. Karl-Heinz Huber** wird als neuer Leiter diese Aufgaben übernehmen und er wünscht dem scheidenden Leiter viel **schöne Erinnerungen an die berufliche Tätigkeit** und jetzt viel **Zeit für seine Hobbies wie singen, jagen und die Volkskultur.**